



PRESSEMITTEILUNG

Solothurn, 22. Oktober 2025

Xellay gewinnt Bandcontest und spielt 2026 auf der Hauptbühne des Stadtfest Solothurn

Vier lokale Bands traten am Freitagabend, 21. November, in der Rythalle Solothurn gegeneinander an – das Publikum kürte Xellay zum Sieger. Das Duo sichert sich damit einen Auftritt auf der Hauptbühne des Stadtfest Solothurn 2026.

In der Rythalle Solothurn fand am Freitag, 21. November 2025, der Bandcontest Total Lokal Vol. 2 statt – organisiert vom OK des Stadtfest Solothurn, enterprisement und der Rythalle AG. Vier vom Verein Stadtfest Solothurn ausgewählte Bands – Xellay, Staxxes, Linie 7 & Burn the Past – sorgten für einen energiegeladenen und vielseitigen Konzertabend.

Am Ende hatte das Publikum das entscheidende Wort. Mit dem lautesten Jubel und der besten Stimmung gewann Xellay den Contest und erspielte sich damit einen Auftritt am Stadtfest Solothurn 2026 auf der Hauptbühne vor der St. Ursen-Kathedrale. Wann genau Xellay auftreten wird, wird mit dem offiziellen Programm des Stadtfests bekanntgegeben.

Die Band Xellay besteht aus Samuel Graf (Gesang, Gitarre) und Sandro Ingold (Gesang, Schlagzeug) – einem dynamischen Multi-Instrumental-Duo. Ihr Stil reicht von Rock, Pop und Pop-Punk bis hin zu Techno-Elementen und Folk. Die beiden sind bekannt für ihre grosse musikalische Bandbreite und emotionalen Refrains.

Das OK bedankt sich bei allen teilnehmenden Bands für ihren Einsatz, die stimmungsvolle Atmosphäre und dem Publikum für die mitreissende Unterstützung.

Für weitere Informationen steht Ressortleiter Rahmenprogramm, Johnny Sollberger, unter 079 783 44 36 gerne zur Verfügung.